
Des propositions ont été faites de mise à disposition de logement pour 35 personnes environ. Nous 
demandons qu'on trouve une solution pour la soixantaine qui ont fait l'objet d'un bilan social Avec le
CcAS et la pref. Il manque donc encore des places.
Et ensuite, on lèvera définitivement le camp.
Les alertes climatiques nous ont aidés. Nous avons demandé l'intervention des institutions pour la 
mise à l'abri vu les alertes aujourd'hui et les prochains jours.
À 13h, Sandrine Runnel nous a prévenu que la ville et la pref s'était mis OK pour l'ouverture du 
gymnase.... Maurice Scève!!! Presque le retour 😅
Ils sont donc à l'abri avec la Croix Rouge... Sans doute jusqu'à jeudi où les solutions plus pérennes 
devraient se mettre en place.
À suivre avec attention. On a toujours besoin du soutien de toutes et tous.
On prépare le "Chémineurs", rue Denfert Rochereau, pour accueillir les nouveaux refusés 
MEOMIE...
On a déménagé en partie le campement mais laisse les tentes parce qu'elles étaient mouillés et pour 
garder de la visibilité tant qu'on n'est pas sur des relogements. ..
Des bénévoles de L'AMIE ont participé activement à toute cette action. On a aussi, au nom de 
L'AMIE signer une convention pour les douches du stade Gregory Coupet. Ce sera utile pour le 
"Chémineurs", mais je ne sais pas pour combien de temps est signée la convention...
On continue l'accompagnement au quotidien et le soutien à l'action de mise à l'abri
À suivre


